

辰巳丘だより 20

平成28年7月4日(月) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

PTA研修会「大学見学会」が開催されました

6月30日(木)に保護者・教員18名が、本校PTA主催の大学見学会に参加しました。貸し切りバスにて金沢美術工芸大学、金沢星稜大学、金沢工業大学を見学し、詳しい説明を受け、大変充実した研修会となりました。



金沢星稜大学では、元気の学生さんが案内してくださいました。



金沢美大では、学生の作品がギャラリーでたくさん飾られていました。



金沢工業大学では、頼もしい物作りの姿が印象的です。

「自衛隊の歌姫」との懇親会(音楽専攻)

7月1日(金)、本校卒業生の鶴 真衣(つぐみ まい)さんをお招きして懇親会が開催されました。鶴さんは、本校を卒業の後、国立音楽大学、洗足学園音楽大学大学院で声楽を専攻した後、陸上自衛隊に入り、現在「歌姫」として音楽隊で活躍されています。

音楽専攻の生徒達に、高校時代の思い出や音楽への熱い思い、音楽を通して学んだことなどをお話いただきました。



「夢を持ち、まっすぐに進み続けられれば、必ずかないます。為せ成る！」(鶴さん)

<保護者の皆様の感想より>

- ・想像以上に、大学生が一生懸命勉強していた。
- ・施設などが充実していて、環境がとてもよい。
- ・オープンキャンパスに子供と来たい。

速報!辰巳祭のポスター できました!



1年 藤澤優沙さんの作品です。
早速校長室に掲示しました。